
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿賀津川中学校 １学年だより 

 
    第 ２４ 号 

平成２５年 10月 11 日(金)発行 

 

 

全校自然教室 ～諏訪峠～ 
 先週の 4 日(金)は前日までの雨模様から一転さわやかな秋の晴天に恵まれ、予定通り全校自然教室

が行われました。1 年生にとっては初めての体験であり、また初めての縦割り班ということで、スタ

ート時には不安そうな表情も見られましたが、歩くうちに上級生とも打ち解け、楽しそうに活動する

様子が見られました。そして一人の棄権者も出ずに、全員が完歩することができました。ゴール時に

は、充実感いっぱいのとても良い表情がたくさん見られました。 

 

 

○今日は疲れたけどとても良い思い出になりました。初めて話す人もたくさんいたし、話したことのあ

る人はもっと仲良くなれたと思います。僕は今日一日で、できるだけいろいろな人と話せるように積極

的に話しました。おかげでたくさんの人たちと仲良くなることができました。(1 組 上田悠太さん) 

○初めは班がごちゃごちゃで、全然声を掛けてくれなくて、どんどん先に進んでいった 8 班でした。進

むうちにだんだんと声を掛けてくれたり、遅くなっている人を待ってくれたり、ゆっくりと歩いてくれ

たりしてチームワークが生まれてきて嬉しかったです。今日は距離がすごく長くて、坂が急ですごく疲

れたけど、交流がより深まって楽しかったです。(２組 長谷川美湖さん) 

○今日はすごく疲れたけど、頂上できれいな景色を見ることができ、ケガなく安全に学校まで帰ってく

ることができたので良かった。(１組 中島くるみさん) 

○こんなに長い距離を歩いたのは初めてなので、とても足が痛くなりつらかったです。しかし、班の人

や友だちなどと声を掛け合い、助け合いながら登り完歩できました。とてもつらかったけど楽しかった

です。(２組 清田一樹さん) 

○出発する前は、普通の山登りだと思っていたけど、急な坂道がほとんどでかなりきつかったです。途

中で疲れて休んでしまったけど、歩き切れて良かったです。頂上ではいろいろな人と話ができとても楽

しかったです。頂上からの景色も結構きれいでした。すごく疲れたけど交流もでき、とても良い自然教

室でした。(１組 後藤綾香さん) 

○すごくつらいときもありましたが、みんなで歩き切ることができました。帰りは話で盛り上がってす

ごく楽しかったです。初めての自然教室はいい思い出になりました。(２組 石井陽向さん) 

○とにかく疲れました。体力の無さを実感しました。頂上に着くまで何度も挫折しそうになりました。

でも、そんな時、班長の真由先輩をはじめ、たくさんの人が声を掛けてくれて元気が出ました。仲間の

大切さ、自然を感じることができた素晴らしい行事でした。(１組 石川麻衣さん) 

「振り返りシート」の感想から 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《来週の予定》  

日 朝活動 おもな予定 給食 持ち物・提出物 バス 

14(月) （祝）体育の日 

15(火) 朝読書 短縮 45分授業 火１～６ 全校集会(放) 

合唱強調週間(～10/31まで) 

○ エプロン(今週当番) 

マスク(来週当番) 

18：00 

16(水) 朝読書 短縮 45分授業 水１～６ ○  18：00 

17(木) 小テスト 短縮 45分授業 特別編成授業(6限) ○  18：00 

18(金) 朝読書 普通授業 金１～６ ○  18：00 

 

頑張っています！専門委員会の活動 
 各委員会で、日々の活動に加えて取り組んでいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 保健・給食委員会はポスター書きを頑張っています。 

※ 広報・図書委員会は「いじめに関する本の紹介」をしました。 

～保護者のみなさま 白嶺祭にご協力、ご参加をお願いします！～ 

○ＰＴＡ作品展示への出品を受付中です。 

○懇親会にふるってご参加ください。(別紙：25 日申込〆切) 

 ～子どもたちの頑張りを語り合いませんか～ 

習字の道具 

準備をお願いします 

保護者のみなさまの 

 お力をお貸しください 

ＪＲＣ委員会 

○赤い羽根の共同募金（ ～10/25(金)まで） 

 生徒玄関で募金の呼びかけを行って 

います。 

○地域クリーン作戦（10/12(土)） 

 参加を呼びかけました。当日はＪＲＣ 

 委員が中心になって活動します。 

生活委員会 

○服装点検 

 冬服への移行に合わせて、毎日、朝学活と終

学活で点検を行っています。正しい着こなし

の呼びかけも行っています。 

 

 

名札はついていますか？ 

 腰パンはだめですよ～ 

赤い羽根の募金に協力 

  お願いしま～す。 

2 つの取組に、参加

協力を呼びかけるポ

スターを作成し、各

クラスや廊下に貼り

ました！ 


